



**Bernard TEYSSIER,** vous êtes président de la foire depuis plus de vingt ans et vous avez

**été l'artisan de sa renaissance en œuvrant pour son installation au cœur de la ville et pour sa gratuité. Quel est le secret de cette longévité ?**

Cette 101<sup>e</sup> édition répond à nos exigences: toujours se remettre en question, s'adapter aux attentes des visiteurs et aux évolutions, proposer des nouveautés. Les différents espaces – Terroir, Commercial, Allée gourmande, Salon de l'Auto qui signe son retour cette année – permettront de satisfaire le plus grand nombre et d'apporter des éléments nouveaux. L'autre secret, c'est l'animation, pendant toute la journée et en soirée sur un espace Animations/Restauration ouvert jusqu'à 1h du matin. Je remercie les exposants, tous ceux qui nous soutiennent et l'équipe de bénévoles sans qui rien ne serait possible. Bonne foire à tous ! ■



**Patricia GRANET-BRUNELLO** en tant que maire de Digne-les-Bains et présidente de Provence Alpes Agglomération, que représente la foire de la lavande pour Digne-les-Bains ?

C'est un rendez-vous que nous attendons chaque année et qui est essentiel, non seulement pour Digne-les-Bains mais pour le département des Alpes de Haute-Provence. Nous y sommes très attachés. J'ajoute qu'un autre secret de la longévité est sans doute le travail fait par les bénévoles et il faut les remercier pour cela. Provence Alpes Agglomération sera partenaire pour la 2<sup>e</sup> année consécutive et a pris à sa charge l'organisation de l'espace Terroirs. L'occasion de mettre en avant nos atouts et nos produits locaux ainsi que notre Projet alimentaire territorial et d'évoluer vers un projet de Capitale du terroir et de la gastronomie. ■



**Marie-José SÉRY** vous êtes secrétaire et commissaire générale de la foire, comment s'organise une foire-expo en 2024 ?

Les attentes des visiteurs ont beaucoup évolué depuis quelques années. Il faut savoir innover et se diversifier. Nous accueillons cette année plus de 150 d'exposants - nous avons dû en refuser! - et nous avons soigné l'implantation. Dès son entrée dans la foire, le public sera plongé dans l'univers de la Haute-Provence avec l'espace Terroir et des démonstrations de distillation. Ensuite, chacun pourra déambuler dans la foire et trouver son bonheur avec de nombreux artisans, producteurs et commerçants sur les différents espaces. ■